
Новым I нал or для ангарских
предпринимателем 10 согласований
от разных чиновн иков ежегод ю ■ф

■ума Ангарского муниципаль
ного образования решением 
от 29.03.2000 г. № 232 приня- 
ние о паспортизации мест ста
ционарной розничной торговли на тер

ритории Ангарского муниципального об
разования, внеся тем самым очередной 
вклад в дело борьбы с развитием пред
принимательства. Это решение мэром 
одобрено.

Проанализируем содержание этого 
положения.

В пункте 1 положения говорится о том, 
что оно разработано в соответствии с ФЗ 
“Об общих принципах организации местно
го самоуправления в РФ’’, законом Иркут
ской области “О местном самоуправлении в 
Иркутской области", уставом AMQ. Пра
вильнее было бы написать мв противоре
чие", поскольку в указанных нормативных 
актах речь идет о создании условий для 
обеспечения населения услугами тор
говли, а не о создании условий, обеспе
чивающих ЛИКВИДАЦИЮ торговли.

Положение по сути своей является доку
ментом, устанавливающим еще одно бюро
кратическое препятствие на пути розничной 
торговли. Сама идея паспортизации торго
вых мест имеет рациональное зерно, по
скольку необходимы координация деятель
ности по обеспечению населения товарами, 
учет месторасположения торгующих орга
низаций и профиля их деятельности. Но, к 
сожалению, наша местная администрация и 
городская Дума извратили эту идею.

Положением установлены такие условия 
получения паспорта на место стационарной 
розничной торговли, какие не установлены 
для лицензируемых видов деятельности. 
Для получения паспорта необходимо пред
ставить документы, перечень которых со
стоит из девяти(!) пунктов. В этот перечень 
вошел такой документ, как свидетельство о 
постановке на учет в налоговом органе. 
Какое отношение этот документ имеет к ко
ординации розничной торговли? Проверка 
наличия этого документа - обязанность на
логовых органов, а не отдела торговли.

Кроме свидетельства о госрегистрации 
необходимо еще представить учредитель
ные документы. Спрашивается, зачем? Ка
кое влияние эти документы могут оказать на 
цель паспортизации - уточнение схемы раз
мещения сети розничной торговли?

Также необходимо представить схему
расстановки торгово-технологического 
оборудования и количество рабочих 
мест. Таким образом, теперь отдел торгов
ли будет решать, как продавцы должны рас
ставлять прилавки, витрины и т.п. Следует 
также представить документ согласова
ния вывески торгового предприятия с 
управлением архитектуры. Не мешало бы 
предпринимателям знать, где изложены эти 
требования, чтобы их соблюсти.

Необходимой кже представить регист
рационную карточку на контрольно-кас
совую машину. В данном случае городская 
администрация превысила свои полномо
чия. Ответственность за неприменение ККМ 
установлена соответствующими норматив
ными актами, и лицо, допустившее такое на
рушение, будет отвечать в соответствии с 
ними.

Следует также представить договоры! 
на коммунальные услуги и вывоз мусо
ра. Таким образом, кроме обязанностей на

логовых органов отдел торговли возложил 
на себя и обязанности коммунальных служб. 
Видимо, скоро отпадет необходимость в 
этих службах, всем будет заниматься отдел 
торговли.

Положение обязывает ЕЖЕГОДНО со
гласовывать с Ангарским городским 
центром Госсанэпиднадзора соответст
вие торговых мест и складских помеще
ний санитарно-гигиеническим требова
ниям, с отрядом госпожарной службы - 
требования противопожарной безопас
ности.

Почему ежегодно, а не ежемесячно или 
еженедельно? А то предприниматель муча
ется от без дел ья!л%

Вообще-то эти органы должны осуще
ствлять соответствующий контроль (так за
писано в нормативных документах, регули
рующих их деятельность), а не предприни
матели бегать за ними с просьбой о провер
ке и готовностью выложить за нее деньги.

Заметим, что паспорт выдается на срок 
не более одного года, по истечении которо
го необходимо будет ЗАНОВО представить 
все документы для его продления. Следует 
также отметить, что заявление о выдаче па
спорта рассматривается отделом торговли 
в 30-дневный срок. Такой срок нужен, види
мо, для глубокой экспертизы представлен
ных заявителем документов,

В положении, кажется, предусмотрено 
почти все, не хватает только документа о по
литической грамотности и благонадежности 
предпринимателя.

Все эти согласования стоят денег, и не
малых. Таким образом, еще не начав рабо
тать, предприниматель должен только 
за удовлетворение ничем не обоснован
ных требований выложить кругленькую 
сумму. Исполнение положения намного 
убавит количество предпринимателей, за
нимающихся розничной торговлей. Далеко 
не каждому по финансам и по силам обойти 
круг согласований и разрешений. Вывод 
один: видимо, городская казна лопается от 
количества непрерывно поступающих в нее 
денег, и городская администрация совмест
но с городской Думой изыскивает пути со
кращения источников ее пополнения.

Поздравляем, им это удалось в очеред
ной раз.

Небезынтересно сравнить положение с 
аналогичным документом, принятым город
ской Думой г.Иркутска. В Иркутске установ
лен порядок организации мелкорозничной 
торговли. Сравнение иркутского порядка с 
ангарским положением, к сожалению, не в 
пользу ангарского. Во-первых, Иркутск 
ограничивается представлением только 
ДВУХ документов - свидетельства о гос
регистрации заявителя и правоустанав
ливающего документа на торговое со
оружение. В Ангарске ДЕСЯТЬ докумен- 
тов(!). Во-вторых, срок рассмотрения 
заявления в Иркутске 5 дней, в Ангарске 
- 30 дней!

...Каждый изобретает свое колесо. Толь
ко у кого-то оно круглое и потому хорошо ка
тится, а у кого-то квадратное..,

Надеюсь, Дума вернется к рассмотре
нию положения и на этот раз все же подума
ет.

Ольга ШАПОВАЛОВА, 
руководитель юридического отдела

школы предпринимателей.
Коллаж Любови ЗУБКОВОЙ.
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ВПЕЧАТЛЕНИЕ

ЧТО БЫ ЭТО 
ЗНАЧИЛО?
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Андрея Деревцова

Ждем

... Давненько уже не приходилось 
видеть такого довольного собой че
ловека, каким был на встрече с ангар- 
чанами в пятницу, 14 апреля, в ДК 
“Строитель" мэр нашего города 
В.В.Новокшенов. Виктор Викторович 
лучился * таки удачей, успехом, уве
ренностью и радостью от жизни, весь
ма напоминая экстрасенса первых 
публичных опытов:

- Вам не больно, я сказал, вам не 
больно!..

Первая фраза, сказанная мэром 
залу, была (дословно):

- В мэрии ходят легенды о том, 
как я пунктуален и никуда не опаэ* 
дываю!

Остается загадкой, как же в таком 
случае можно было принять городской 
бюджет с задержкой в три месяца.

Тем не менее, по словам мэра, его 
команда “сделала достаточно много и 
достаточно хорошо”:

- Мы научились работать с вексе
лями (вот о чем действительно по го
роду ходят легенды!)... Ликвидировать 
все долги компании в городской бюд
жет. Свести долги бюджетникам к ну
лю... Сократить долги во все внебюд
жетные фонды... В Ангарске самые 
низкие коммунальные платежи... Мы 
стараемся максимально облегчить то 
бремя, которое упало на вас... Были 
придуманы новые формы пополнения 
городского бюджета. Теперь мы не 
продаем оставшуюся муниципальную 
собственность, а выставляем ее на 
конкурс с правом аренды... В про
шлом году впервые за последние 
шесть лет был приобретен инвентарь 
для спортсменов... По сравнению с 
прошлым годом потратили на медици
ну в 2,5 раза больше денег, чем в про
шлом году. Ангарск идет по области в 
числе первых по оказанию медицин
ских услуг... Мы принимаем такие ре
шения, которые существенно облег
чают жизнь ангарчан. Именно мы раз
грузили автомобильный поток, и те
перь, для того чтобы попасть от цент
рального универмага на квартал, не 
надо “колбасить" по городу... Мы даже 
сами не ожидали, что при таком малом 
вложении средств можно получить та
кой эффект: о нашем карнавале гово
рили не только в области... Наконец, 
нашей администрации понадобилось 
всего 1,5 года, чтобы занять в конкур
се на лучшее муниципальное учрежде
ние области третье место (первое за 
Иркутском, второе не присуждали). 
Это мы не сами себя похвалили, это 
нас отметил сам губернатор и област
ная администрация...

Пользуясь случаем, мэр познако
мил собравшихся с новым руководи
телем финотдела, выпускником рус- 
ско-американского факультета ИГУ, 26 
лет, которого он представил как (до
словно) “великого финансиста. За не
полных два с половиной месяца, по
верьте мне, вся администрация смог
ла в этом убедиться".

Потом было много вопросов из 
тех, которые можно назвать “вечны
ми": когда будут выплачены детские 
пособия, льготно оплачиваться теле
фон для инвалидов 2 группы, разре
шен бесплатный проезд детям в об
щественном транспорте, пенсионеры 
с большим трудовым стажем, но без 
правительственных наград станут счи
таться “ветеранами труда” со всеми 
вытекающими отсюда льготами, за
кроются точки по продаже наркотиков 
и по приему лома цветных металлов... 
Много было вопросов и о том, на ка
ком основании за “лишние" кв. метры 
берут 100% и когда будут ремонтиро
ваться дома, стоящие без капремонта 
по 45 лет... “Сколько пива - столько и 
песен", - отвечал мэр .

Вообще Виктор Викторович де
монстрировал недюжинную хватку и 
изворотливость, а также своеобраз
ное чувство юмора. Так, на вопрос, 
когда же примут на баланс дом, пост
роенный АУС для северян, в котором

вскоре после новоселья все стало ва
литься и отклеиваться, мэр ответил, 
что “не уверен, что качество жилья 
там, откуда люди приехали, лучше. 
Иначе бы они не приехали". У Чехова в 
книге жалоб станционного буфета об 
этом писали просто “Жри что дают!"

Возвращаясь к 5%-ному налогу с 
рекламы, который хотели было ввести 
на территории АМО, Виктор Викторо
вич дал ясно понять, что считает шум, 
поднятый по его поводу в прессе, 
“корпоративным интересом СМИ". То 
же, что при действии этого налога лю
бой товар, произведенный на терри
тории АМО, будет дороже того же ир
кутского ровно на сумму налога, а зна
чит, менее конкурентоспособен, до 
мэра, по-видимому, так и не дошло. 
Удивительно, особенно если принять 
во внимание его же совершенно вер
ную фразу о том, что “цена любого на
лога включена в стоимость товара". 
Могу ошибиться, но, на мой взгляд, в 
этом случае шутку с мэром сыграла 
его неприязнь к СМИ, с которой рек
лама ассоциативно связана.

На последнем остановимся по
дробнее. У каждого человека есть 
свой “пунктик". Есть он и у нашего мэ
ра. Целых два. Кажется, ни одна 
встреча его с народом не обходится 
без сетований на то, что он “самый 
низкооплачиваемый мэр в области". 
На сочувственный вопрос из зала, 
сколько же он получает, Виктор Викто
рович, только что похваставший, что 
“цифрами владеет", смешался: то ли 
8, толи 10...

- Мань, - обратился он к супруге, 
сидевшей на первом ряду, - сколько я 
тебе отдал?

И пояснил залу в том смысле, что 
он денег не считает, а отдает сразу 
жене. (Верный признак, что денег в 
доме не считают.)

Но главная “фишка" Виктора Вик
торовича - это, конечно, его отноше
ние к независимым СМИ. Ни наркома
ния, захлестнувшая город, ни “точки", 
на которых годами публично торгуют 
бедой, превращая молодежь в рабов 
дозы, ни проституция, пышно рас
цветшая на страницах и в передачах 
лояльных к мэру изданий и превратив
шая обычные квартиры в “империи 
страсти” , от которой жизни нет сосе
дям, ни, наконец, ангарская милиция, 
получившая от своих коллег "неуд" за 
работу... - ничто не вызывало у нашего 
мэра такую трудно сдерживаемую 
ярость, как журналисты, которых он 
называл не иначе как “народными кон
тролерами". Ошибиться было нельзя: 
Виктор Викторович ненавидит не всех 
подряд, а только тех, кто работает по 
народным письмам и жалобам. В его 
интерпретации это значит “торговать 
катаной информацией". Его реакция 
на простые, в сущности, вопросы не 
поддается никакой логике. Например, 
спрашивают о том, будет ли отдана в 
частные руки квартапьская баня. Вме
сто спокойного “нет" возмущенный 
монолог о “создателях слухов, кото
рым нужны тиражи” . В медицине это 
называется неадекватной реакцией.

Впрочем, возможно, что Виктор 
Викторович просто устал. Надеемся, 
две недели в Китае на праздновании 
10-летия ангарского побратима-горо- 
да Цзинь-Чжоу в окружении соратни
ков (вместе с мэром едут зам.мэра 
Н.Столярова и П.Огородников) под
держат его дух и укрепят нервную сис
тему.

На время командировки испол
нять обязанности мэра будет зам.мэ
ра по коммунальному хозяйству Г.Тар- 
маев, поскольку вице-мэр А.Быков в 
данный момент находится в Москве. 
По словам пресс-центра, в команди
ровке. По словам его секретаря, 
“учится в финансово-промышленной 
академии".

В общем, все при деле.
Галина AM Я ГА.

ВЫ БОРЫ-2000

А СУДЬИ КТО?
Новый областной закон о выборах 

депутатов Законодательного собра
ния, в отличие от предыдущего, отдал 
формирование окружных избира
тельных комиссий на откуп органам 
местного самоуправления: местная 
администрация собирает предложе
ния, а Дума утверждает состав этих 
комиссий (в Ангарске, как известно, 
пять округов, а значит, и сформиро
вать надо пять комиссий). Но это не 
значит, что администрация формиру
ет комиссии полностью по своему ус
мотрению. Все зарегистрированные 
общественные и общественно-поли
тические организации, чьи уставы 
предусматривают участие в выборах, 
вправе направить в комиссии своих 
представителей с правом как решаю
щего, так и совещательного голоса. 
Но сделать это надо буквально сего- 
дня-завтра — 25 апреля городская 
Дума будет рассматривать вопрос об 
утверждении составов окружных из
бирательных комиссий по выборам 
депутатов Законодательного собра
ния.

Что до окружной избирательной 
комиссии по выборам депутата го
родской Думы, то ее полномочия со
храняются в течение всего созыва, а 
значит, новую комиссию формиро
вать не будут. Но в силу различных об
стоятельств состав ее требуется по
полнить, так что и в эту комиссию об
щественные организации могут на
править своих представителей.

Николай БАРХАТОВ.

ТЕАТРАЛЬНАЯ
ОТТЕПЕЛЬ

■  ПОЛКУ 
РЕЖИССЕРОВ 

ПРИБЫЛО
Выпускники Восточно-Сибирской 

академии культуры и искусств сдали 
свои дипломные спектакли. Среди 12 
студентов- старшекурсников акаде
мии 4 ангарчанина: Татьяна ШПИЛЬ- 
НИКОВА, Алексей ПЕРМЯКОВ, Алла 
ПЕРЕЛОМОВА и Александр ОГНЕВ. 
Все они успешно защитились (на “от
лично”), а Александр ОГНЕВ получил 
диплом с отличием.

Ребята могут смело выходить в 
большую режиссерскую жизнь, реши
ли в отделе культуры нашего города и 
дали новоиспеченным режиссерам 
возможность показать свое творчест
во ангарчанам. Так родилась идея ны
нешнего фестиваля "Театральная от
тепель". Каждый год фестиваль меня
ет свое лицо. На этот раз он будет на
зываться "Учитель и его ученики” . Вы 
догадались почему? Потому что все 
10 представленных спектаклей поста
вили Леонид Владимирович Беспро- 
званный и его выпускники. Из них два 
спектакля режиссуры учителя: “Васса 
Железнова" и новая постановка по 
пьесе Ксении Драгунской "Последние 
новости мужского платья”.

Ольга КРАСНОВА.
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КРИМИНАЛ
СТАТИСТИКА ЗА НЕДЕЛЮ

незаконного оборота наркотиков.
По горячим следам удалось рас

крыть 75 преступлений и еще 15 из 
числа ранее совершенных.

Задержано 8 преступников, нахо
дившихся в розыске.Изъято 91,5 лит
ра разного суррогата, 2 ствола нарез
ного оружия, 6 - гладкоствольного и 4 
газового оружия.

За неделю подняли 15 трупов.
Любом ЗУБКОВА.

За период с 9 по 15 апреля на 
территории Ангарского района заре
гистрировано 108 преступлений, сре
ди которых 6 случаев нанесения умы
шленных тяжких телесных поврежде
ний, 5 угроз убийств, 2 истязания, 1 
злостное хулиганство, 4 грабежа, 1 
разбойное нападение.

Совершена 51 кража имущества, 
в том числе 31 из квартир. Возбужде
ны уголовные дела по семи фактам

• Страшная находка---— ......................

ПОЛУОБГОРЕВШИЙ ТРУП В ПОЛЕ
14 апреля в 5 км от города а поле за садоводством "Родник" было обнару

жено полуобгоревшее тело девушки приблизительно 16-20 лет. По всей види
мости, девушка была убита, а затем сожжена. Пока личность погибшей не ус
тановлена.

Сергей ХРИСТИН.

УКРАЛИ ПЕНСИЮ
14 апреля разбойное нападение на разносчицу пенсий произошло в одном 

из подъездов дома № 10 микрорайона 12а. Преступник ударил 59-летнюю 
женщину по голове и вырвал у нее из рук сумку, в которой находилось 7 тысяч 
рублей. Грабитель убежал, женщине пришлось вызывать “Скорую помощь”, 
так как преступник сильно повредил ей лицо и голову.

СНЯЛ И КОЖ АНУЮ  КУРТКУ
Ближе к полуночи 14 апреля в милицию с заявлением обратился житель 18 

квартала. В поселке Майск он подвергся нападению, был избит, после чего с 
него сняли кожаную куртку. Сотрудники патрульно-постовой службы по горя
чим следам вышли на след и задержали двух безработных. Старшему из них 37 
лет, а младшему лишь 18.

К в г* к кй КОНСТАНТИНОВ.

ТРАГЕДИИ
ВЗРЫВООПАСНАЯ БАНКА
В пятницу в Юго-Восточном поселке произошла трагедия. В четвертом ча

су дня 11-летний мальчуган Ваня Б. на территории воинской части играл с ме
таллической банкой. От очередного пинка банка вдруг взорвалась. В результа
те мальчишка получил термические ожоги лица, бедер, промежности, рук. В 
общей сложности повреждено 15% кожного покрова. Ребенка доставили в ста
ционар.

Алексей ОАЕША.



НАЧЕКУ

ЛЕСНИКОВ
Работники Китойского лесхоза 

заранее готовятся к наступающему 
пожароопасному периоду. 33 лес
ных охранника постоянно обследу
ют свои территории.

- Готова вся наличная техника, - 
сказал инженер Александр Влади
мирович Ситников. - Это один 
бульдозер, трал, семь автомоби
лей, одна пожарная машина. А ос
новной инструмент пожаротуше
ния у нас ранцевые опрыскивате
ли.

Основная проблема у лесников 
сейчас запастись горючим. Феде
ральная служба лесного хозяйства 
России финансирует лесхоз едва 
ли на четверть. Остальное прихо
дится зарабатывать самим. Заго
тавливаются и продаются населе
нию дрова. Есть в районе Мегета 
свой питомник, где выращиваются 
саженцы рябины,яблони, облепи
хи.

Все это приносит доход, за 
счет которого в основном и тушат
ся потом лесные пожары.

Владислав СЕРБ.

АНГАРСК!
Это еще в прошлом году 

доказал заезжий луна-парк, ко
торый неплохо заработал, раз
влекая наших ребятишек, и да
же продлил свои гастроли, что
бы увезти на запад побольше 
наших кровных денежек.

Слава о платежеспособно
сти ангарчан долетела, видимо, 
аж до Армении. И вот на поле 
СК “Сибиряк” расположился 
передвижной зоопарк из Лени- 
накана. Посмотреть на страда
ющих в маленьких клетках ог-

/ / БАШЛИВЫИ" ГОРОД
ромных медведей, тигров, на 
спящих рысей, песцов, шакалов 
и сов, на мечущихся волков и 
клюющего свою шею страуса 
желающих было много. Несмот
ря на то, что взрослый билет 
стоит 30 рублей, а детский — 
25, очередь у кассы выстрои
лась длиннющая.

Помимо зверей ленинакан- 
цы привезли качающийся фре
гат и комнату смеха, которые 
тоже пользовались огромной 
популярностью. И это естест

венно, ведь в нашем городе по
добных развлечений нет. И если 
передвижной зоопарк для мно
гих действительно единствен
ная возможность “лично" по
знакомиться с некоторыми жи
вотными, то кривые зеркала и 
“крутые" качели давно пора за
иметь собственные. И наши де
ти были бы довольны, и деньги 
оставались бы в городе.

Светлана ЗЛОБИНА.
Фото Андрея ДЕРЕВЦОВА.

ГУБЕРНСКИЕ ВЕСТИ
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АДМИНИСТРАЦИЯ ОБЛАСТИ 
- ЗА СВОЕВРЕМЕННУЮ ВЫПЛАТУ

ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ
По данным облкомстата, в Иркутской области насчи

тывается 188 предприятий, имеющих задолженность по 
заработной плате свыше 5 месяцев на общую сумму в 
500 млн. 161 тыс.руб. По сумме задолженности заработ
ной платы Иркутская область занимает третье место 
среди регионов, входящих в Сибирское соглашение. Нас 
опережают лишь Кемеровская и Омская области.

26 ноября прошлого года постановлением губерна
тора области был создан координационный совет по со
блюдению законодательства РФ о труде и контролю за 
выплатой заработной платы. Возглавил совет председа
тель комитета по экономике администрации области 
Александр Суходолов.

Главный акцент в работе совета был сделан на повы
шение персональной ответственности руководителей за 
своевременность выплаты зарплаты. За время своего 
существования комиссия' заслушала руководителей 9 
предприятий области, и как результат - полностью лик
видирована задолженность на Иркутском релейном за
воде. Существенно снизилась задолженность на Восточ
но-Сибирском огнеупорном заводе и ПО “Восток".

В результате экономического анализа предприятий, 
имеющих задолженность, комитет по экономике пришел 
к выводу, что многие из них сегодня в нормальном фи
нансовом положении и за счет гашения дебиторки могут 
снизить долги по заработной плате своим работникам.

ГРАДУСНИК

В последние дни в связи с на
ступлением тепла и сходом снега 
начались пожоги травы. Только ве
чером в пятницу *1в юго-западной 
части города можно было сосчи
тать семь довольно крупных источ
ников дыма.

Между тем руководители 
ПЖРЭП и ЖЭТ направили в свои 
подразделения строгий приказ ак
тивно бороться с возгораниями,

своевременно убирать кучи со
бранной сухой листвы. Однако кучи 
повсеместно лежат, притягивая ба
лующихся спичками ребятишек. 
Иногда и дворники не прочь изба
вить себя от физической работы, 
втихаря подпаливая собранную ли
ству. Такой случай был ранним суб
ботним утром в 50 квартале.

Олег ЛИПУНОВ. 
фото Любови ЗУБКОВОЙ.
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ОЖИВЛЕНИЕ АНГАРСКОЙ 
ЭКОНОМИКИ ПОЗВОЛИЛО 

ПЕРЕВЫПОЛНИТЬ БЮДЖЕТ-99
Муниципальный бюджет на этот 

год наконец-то принят, так что при
шла пора и по исполнению прошло
годнего отчитаться. Именно с тако
го отчета началось заседание ад
министративного совета, состояв
шееся в четверг под председатель
ством вице-мэра А. Быкова. Отчет, 
конечно, предварительный, окон
чательное решение по нему будет 
выносить городская Дума. Из ска
занного начальником финуправле- 
ния А.Белоголовым ясно, что по до
ходам прошлогодний бюджет был 
перевыполнен, профицит составил 
14,6 %. Что объясняется оживлени
ем и расширением местного про
изводства после кризиса августа- 
98. Впервые с 1995 года общий ба
ланс ангарской экономики вылился 
в реальную прибыль.

Однако с ростом доходов бюд
жета на тридцать с лишним процен
тов выросла и недоимка.

А.Быков, завершая обсуждение 
этого вопроса, отметил хорошую 
работу по исполнению доходной 
части бюджета администрации 
п.Одинск и неудовлетворительную 
— п.Савватеевка, равно как и зна
чительную финансовую недисцип
линированность администраций 
той же Савватеевки и Мегета.

Проведенная недавно област
ным комитетом по здравоохране
нию проверка нашего горздравот- 
дела выявила ряд существенных 
недостатков в работе отдела и ле
чебных учреждений города. Однако 
начальник горздравотдела Н.Ледя- 
ева в своем отчете на заседании 
административного совета поста
ралась показать (и ее потом под
держал заместитель мэра А.Борин- 
ский), что не так уж плохи наши де
ла. Многие показатели нашего 
здравоохранения лучше, чем сред
необластные. А имеющиеся про
блемы объясняются в первую оче
редь недостаточным финансирова
нием. Потому вопроса о рассмот
рении соответствия занимаемой 
должности главных врачей роддо
ма и онкодиспансера (как рекомен
дует облздравкомитет) ни горздра- 
вотдел, ни городская администра
ция не ставят.

Административный совет ре
шил также вынести на рассмотре
ние городской Думы два положе
ния: "О реализации народной пра
вотворческой инициативы" и "О по
рядке обсуждения населением 
проектов решений органов местно
го самоуправления".

Николай БАРХАТОВ.

В КИТОЕ ПОХОЛОДАЛО
Раньше времени закончили отопительный се

зон в Китое. Это как раз тот случай, когда перевы
полнение никого не радует, особенно жильцов.

- Ни в “Китойлесе” , ни в поселковой админист
рации нет денег на мазут, - сказал руководитель 
городской оперативно-диспетчерской службы Ни
колай Носков.

В минувшую пятницу и субботу люди буквально 
обрывали различные начальственные телефоны. 
Наконец было принято решение затопить один ко
тел в местной котельной на щепе. Температура 
“горячей” воды в домах поднялась до 40 градусов.

Где взять деньги на мазут, в поселке пока ник го 
не знает.

Олег ЗАРУБИН.

ПАЛИСАДНИКИ - 
в ИСТОРИЮ?

Объясните, пожалуйста, по какой причине в на
ших кварталах убирают палисадники? Мы их сами де
лали, худо-бедно смотрели, убирали. А тут, не спро
сивши нас, все коту под хвост?

Жильцы 55 и 58 кварталов.
- Жильцам мы постарались объяснить, почему пошли 

на такой шаг, - рассказала начальник ЖЭКа-4 Галина ДУ
БИНИНА. - Мы убирали палисадники самодельные, кото
рые были налеплены как попало. Несколько раз их обнов
ляли, но в этом году ремонтировать нечем. Поэтому и при
няли решение их убрать. Если будет возможность в тече
ние года поставить металлические ограждения, мы это 
сделаем.

Вроде бы Галина Александровна объяснила все понят
но и правильно. Только как быть жильцам, которые, может, 
не столь регулярно ухаживали за своими клочками земли 
под окнами, но все же убирали там опавшую листву и даже 
садили какие-то цветочки? Когда еще поставят новые ог
раждения и поставят ли вообще? А некогда “заповедные” 
участки возле домов рискуют превратиться в истоптанные, 
без всякой растительности “футбольные поля". Уж не го
воря о психологических неудобствах, когда всякий прохо
дящий мимо сможет заглянуть в окна первого этажа.

Виктория КОСТИНА.

ПОЧЕМУ “АСТРАf !

НЕ ТРАНСЛИРУЕТ НТА?
HTA не транслируется по каналам “Астры” иэ-за 

того, что Г.Семенов не обращается к руководству 
многоканальной системы, сказал мэр. Почему руко
водство НТА не ведет переговоры с владельцем “Аст
ры”?

Генеральный директор НТА Г.Семенов, которому мы 
передали этот вопрос, представил нам письмо, адресо
ванное владельцу “Астры", следующего содержания:

Предлагаем вам рассмотреть возможность безвозме
здной трансляции бесплатного 12 эфирного телеканала 
(НТА) в сетях кабельного телевидения ОАО АКТИС и в мно
гоканальной системе "Астра".

Положительное и оперативное решение данной про
блемы станет вашим ответом на многочисленные обраще
ния жителей АМО и будет, безусловно, способствовать 
большей информированности населения нашего города о 
происходящих в Ангарске событиях.

Генеральный директор НТА, 
председатель фонда защиты прав человека

“Народный контроль"
Г.СЕМЕНОВ*

СОЦИАЛЬНЫЕ ДЕРЕВНИ
В скором времени в Иркутской области появятся две 

социальные деревни, где смогут проходить обучение (по 
вальдорфской методике) и трудовую реабилитацию ин
валиды с глубокой умственной отсталостью. Одна из них

- “Семейная усадьба” - будет организована вблизи 
поселка Усть-Балей, другая - "Прибайкальский исток” - 
около деревни Турская.

Планируется, что на их создание из областного бюд
жета будет выделено пять миллионов рублей.

Сегодня в области насчитывается порядка 1,5 тысячи 
инвалидов с глубокой умственной отсталостью.

Планируется, что в социальной деревне “Семейная 
усадьба” будут жить 60-70 человек, в том числе 30-40 ин
валидов. Здесь предполагается построить для них дома, 
мастерские и фермы. В "Прибайкальском истоке'1 смогут 
поселиться 100 человек {50 инвалидов и 50 сотрудников 
поселения). Люди с умственной отсталостью получат 
возможность работать на участках сельскохозяйствен
ного комплекса.

ВО ФРАНЦИЮ НА ЯРМАРКУ
В этом году Иркутская область выбрана почетным 

гостем организаторами международной выставки во 
французском городе Ля Рош (департамент Верхняя Са
войя), которая пройдет с 29 апреля по 4 мая. Здесь При- 
ангарье сможет показать свой инвестиционный и промы
шленный потенциал, представить национальные особен
ности региона. Для участия в выставке нашей области 
будет предоставлено на льготных условиях 200 квадрат
ных метров. В рамках выставки пройдут “ круглые столы", 
бизнес-встречи, будут обсуждены вопросы, связанные с 
озером Байкал.

ИРКУТСКИЕ ФОТОХУДОЖНИКИ 
- ЛУЧШИЕ НА МЕЖДУНАРОДНОМ 

ФОТОСАЛОНЕ
Апрель нынешнего года ознаменован для фотоху

дожников Иркутска весьма значительным событием. Два 
иркутских фотомастера получили золотую и серебряную 
медали, на прошедшем в Новосибирске международном 
фотосалоне “Сибирь-2000".
.* > Из допущенных на конкурс 253 работ мастеров фото
графии России, Латвии, Израиля, Японии, Германии, Ве
ликобритании, Ирландии и Польши жюри выбирало луч
шие в трех номинациях - цветная фотография, черно-бе
лая и фотография с использованием компьютерных тех
нологий. Последняя номинация оказалась для иркутян 
счастливой. Максим Сауко удостоен золотой медали и 
диплома первой степени за фотоработу под названием 
“Табу", а фотохудожник Олег Столяров получил серебря
ную медаль за серию фотографий “Парад планет”. Спе
циальным призом жюри - годовой подпиской на журнал 
“Фото" был отмечен еще один иркутский фотограф Ген
надий Иванов.

КОМСОМОЛ - ЭТО НАША ИСТОРИЯ
29 апреля, в день, когда 80 лет назад была образова

на комсомольская организация в Иркутской области, на 
всей территории Приангарья пройдут праздничные ме
роприятия.

Празднование будет проводиться в соответствии с 
распоряжением губернатора Иркутской области Бориса 
Говорина от 21 сентября 1999 года, Оно принято, исходя
из значительного вклада ВЛКСМ и Иркутской комсо-

%

мольской организации в развитие экономики, науки и 
культуры нашей области, в патриотическое воспитание 
молодежи. Ключевым мероприятием,празднования ста
нет агитпоезд по местам комсомольских ударных строек 
с 14 по 22 апреля. Агитпоезд отправится из Иркутска и 
пойдет по городам Саянск, Братск, Усть-Илимск, Желез
ногорск и Усть-Кут. 29 апреля в Иркутском музыкальном 
театре пройдет торжественное собрание. Все крупные 
города ̂ Иркутской облает направят сюда свои делега
ции.

( ‘Т е п в м н ф о р и  ) .
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Вместо положенных 3|милл ионов рублей 
в его распоряжении только 500 тысяч

Создан бюджетный фонд под
держки и развития малого предпри
нимательства. Наверняка многие 
ангарские бизнесмены с надеждой 
ждали этого момента. Что теперь из
менится в их жизни, поможет ли бю
джетный фонд решить их пробле
мы? На этот и другие вопросы отве
чает Андрей СОКОВИКОВ, началь
ник отдела поддержки и разви
тия малого предпринимательст
ва городской администрации.

очему 
г о в о -  
р и л и

о создании общ е
ственного фонда, а 
создали бю джет
ный?

- Мы думали над 
тем, какой фонд 
п р е д п о ч т и т е л ь -  
ней.Были предложе
ния создать общест
венный фонд, куда 
администрация и 
предприятия города 
должны были войти 
на равных. Но, во- 
первых, городские 
предприятия на это не пошли (за 
редким исключением). Во-вторых, 
мы решили, что не потянем такой 
фонд, потому что на сегодня он 
очень затратный: нужно будет выло
жить в год 200-300 тысяч рублей на 
содержание аппарата и оргмомен* 
ты. Бюджетный фонд - наиболее оп
тимальный вариант в нашей ситуа
ции.

- Вот говорим: поддержка ма
лого бизнеса. А как она будет 
происходить?

- Путем создания необходимых 
условий развития в нашем городе 
малого бизнеса. Аккумуляции де
нежных средств для того, чтобы во
плотить в жизнь "Программу разви
тия малого предпринимательства в 
Ангарске на 1997 - 2000 годы".

- Но насколько мне известно, 
программа пробуксовывает?

- Как раз из-за того, что нет де
нег.

- Да, припоминаю: депутаты 
утвердили решение о выделении 
0,5% бюджета на развитие мало* 
го бизнеса. Но в прошлом году 
решение это так и не было под
креплено деньгами. Есть ли га
рантия, что нынешний фонд не

окажется в столь же бедственном 
положении? Откуда возьмутся
деньги?

- У фонда несколько источников
финансирования,это:

- средства местного^бюджета,
- ассигнования из федерально

го и областного бюджетов,
- средства, полученные ранее от 

возврата выданных предпринимате
лям кредитов и процентов за их 
пользование, добровольные взносы

юридических и физи
ческих лиц.

- Это сколько?
- Должно быть поч

ти 3 млн. рублей. Но 
при нынешнем бедст
венном положении с 
бюджетом нам дают 
только 500 тысяч.

- Не густо.
- Согласен. Проект 

закона господдержки 
малых предприятий в 
новой редакции,кото
рый находится в Госу
дарственной Думе, 
предполагает, что ин
вестиции по реализа- 
ции таких программ

должны быть не ниже 30% налогов, 
которые предприниматели заплати
ли в бюджет.

- И сколько наши предприни
матели заплатили в городскую 
казну?

- В 1998 году около 30 млн. руб
лей, в прошлом приблизительно 50 
млн. (точной цифры нет).

- Вот это была бы мощная 
поддержка! Хотя, вполне воз
можно, и при нынешнем скудном 
пайке фонда выстроится очередь 
желающих получить небольшую 
материальную помощь.

- Вы угадали: уже идут предпри
ниматели с просьбой поддержать их 
дело материально. Хочу сказать, что 
такая помощь будет им предостав
ляться по итогам конкурса инвести
ционных проектов. Проводить кон
курс будут наблюдательный совет, 
фонд и наш отдел.

- Кто же может рассчитывать 
на материальную поддержку 
фонда?

- Коммерческие организации и 
физические лица, работающие без 
образования юридического лица на 
территории АМО, Средства фонда 
будут выделяться в форме кредитов,

ЗРИ В КОРЕНЬ

СТРАНИЧКА ДЛЯ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 

И О ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯХ

целевого финансирования меро
приятий в рамках программы под
держки и развития малого предпри
нимательства на территории АМО.

- Определены уже какие-то 
приоритеты?

- Федеральная программа опре
делила приоритеты развития таких 
отраслей: агропромышленный ком
плекс и переработка с/хозпродук- 
ции, малое промышленное произ
водство и производство импортоза
мещающих ТНП, малая стройиндус
трия, транспорт и транспортно-экс- 
педиционная деятельность, дорож
ное хозяйство и придорожный сер
вис, почтово-информационный сер
вис, инновационная сфера, общест
венное питание и сфера услуг

- Объясните: выгодно ли бу
дет нашим предпринимателям 
брать в фонде кредиты?

- Процентная ставка за пользо
ваний кредитом будет невелика - 
50% от ставки рефинансирования 
Центрального банка России, дейст
вующей на момент заключения 
сделки. Сегодня это 19 %.

- Насколько мне известно, 
средствами фонда распоряжает
ся мэр?

- В соответствии с решениями 
наблюдательного совета. А контро
лирует использование средств го
родская Дума.

- А роль наблюдательного со
вета?

- Он принимает решение о выде
лении кредитов, его сроках и разме
ре процентной ставки. В его власти 
определить, какие мероприятия, на
правленные на поддержку малого 
бизнеса, финансировать.

- Кто входит в этот наблюда
тельный совет?

- В составе совета 7 человек, их 
кандидатуры должен утвердить мэр. 
Надеюсь, что уже в мае наблюда
тельный совет утвердит порядок 
проведения конкурса инвестицион
ных проектов и объявит о нем.

Вопросы задавала 
Ольга КРАСНОВА.

Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

СТРОИМ В КРЕДИТ ДОМ И ДАЧУ
Новое о льготе в связи с приобретением или строительством 
жилого дома, или квартиры, или дачи, или садового домика

ШМ

4
октября 1999 г. Верхов

н ы м  судом Российской 
Федерации было вынесено реше
ние, согласно которому признан не
действительным (незаконным) под
пункт “в” пункта 14 Инструкции Госу
дарственной налоговой службы 
Российской Федерации от 29 июня 
1995 г № 35 “По применению закона 
Российской Федерации “О подоход
ном налоге с физических лиц" в ча
сти ограничения налоговых льгот 
по суммам, направленным на по
гашение кредита и процентов по 
ним, полученных ф изическими 
лицами в банках и других кредит
ных организациях на новое стро
ительство либо приобретение 
жилого дома, или квартиры, или 
дачи, или садового домика на 
территории Российской Федера
ции, пятитысячекратным размером

установленного законом минималь
ного размера оплаты труда, учиты
ваемого за трехлетний период.

Определением кассационной 
коллегии верховного суда РФ от 
09.11.1999 № КАС 99-130 данное 
решение Верховного суда РФ ос
тавлено без изменения.

Таким образом, если вы получи
ли кредит в банке (или другой кре
дитной организации) на новое стро
ительство либо приобретение жило
го дома, или квартиры, или дачи, 
или садового домика на территории 
Российской Федерации, то ваш, со
вокупный доход, полученный в нало
гооблагаемом периоде, может быть 
уменьшен на суммы, направленные 
на погашение кредитов и процентов 
по ним, полученных в банках или 
кредитных организациях на указан

ные цели. При этом вы должны под
твердить:

во-первых, получение кредита, 
во-вторых, что этот кредит на

правлен на покупку либо строитель
ство жилого дома (квартиры, дачи, 
садового домика).

Для этого необходимо предста
вить в бухгалтерию (или налоговую 
инспекцию):

• копию договора с банком;
• копию договора на покупку 

(строительство) жилого дома (квар
тиры, дачи, садового домика);

• копии первичных документов, 
подтверждающих оплату стоимости 
жилого дома (и т.д.) и погашение 
кредита.

Ольга ЮРЕВИЧ, 
консультант школы 
предпринимателей.

Бартер, взаимозачеты 
др. формы оплаты
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Более
10 лет на компьютерном рынке

665841, гАнгарскул. Мира, 69"an 
(3957) 53-76-68, 53-76-63, 53-29  

E-mail: dialog@angarsk.irtel.ru
http://www.dialog-angarsk.ru
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Консультационная фирма 
Шнола предпринимателей

ЗАПОЛНЕНИЕ ДЕКЛАРАЦИЙ
о доходах и расходах для предпри

нимателей и физических лиц.
Наш адр«с: ул.Героев Краснодона, 
15 (47 квартал), тел. 52-32-82. (зэзз)

У в а ш а в м ы е
пользоват ели

НИМ!
Центр технического обслуживания 

КАССОВЫХ АППАРАТОВ,
по рекомендации 

налоговой инспекции,
убедительно просит вас в короткие 

сроки обратиться в наш центр 
(ЦТО) для продления ДОГОВОРОВ

на 2000 год и получения
ГОЛОГРАФИЧЕСКОЙ ПЕЧАТИ

сервисного обслуживания.
Внимание! Новый адрес: г.Днгарск, 

ул.Вороши лова, 37а (бывшее отделение 
милиции), тел. 53-84-74.

Консультационная фирма 
“Шнола предпринимателей

лицензия А 936447

курсы по компьютерным 
программам, которые 
позволяют работать 

ЭФФЕКТИВНО, 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО.

•Организация совместной работы 
в “Microsoft office".
•Работа в Интернет 
и с электронной почтой. 
оПередовые технологии "Microsoft ofltci 
2000" для менеджеров.
•Эффективная стратегия 
менеджмента и маркетинга. 
Программный продукт “Касатка''. 
•Средства автоматизации процессов 
управления бизнес-проектами. 
Программный продукт “Project Expert". 
•Эффективная работа 
“1C Предприятие” 7.7.

В учебном процессе используется 
только лицензионное программное

обеспечение.

Справки по тел. 5 2 -3 2 -8 2

Юридическое бюро
u БИЗНЕС И ПРАВО”

•ЛИКВИДАЦИЯ ПРЕДПРИЯТИЙ,
*в том числе с долгами 
•ГОТОВЫЕ ФИРМЫ
е Практически любые вопросы правового 

регулирований предпринимательской деятельности

i  54*01*09, пейджер: S s H H b , а(. 5123

Юридическое бюро
“ БИЗНЕС И ПРАВО

С ЕРЬ ЕЗН Ы Й  П О Д Х О Д
Мы либо гарантируем выигрыш, 
либо отказываемся от участия.
Сообщите нам свой телефон 

на пейджео: 8 s M M b t аб. 512:

НАЛОГИ

А КОМУ-ТО и льготы...
Ч|“ , . *4* * .■* ’" ч ■ ■ . ■* . Э т  ̂  ̂ ’-f • ■ ч  ̂ЛШ I W  ■■■■ г М*- " /у, ■ -iffД* ^

За получением налоговых льгот к мэру 
обратились муниципальные жилищно- 
коммунальные предприятия 
и ОАО "Автоколонна 1948"

ще в 1997 году городская 
Дума приняла решение 

^ ^ ^ ^ И п о м о га т ь  предприятиям, 
которые выполняют муниципаль
ный заказ, оплачиваемый из бюд
жета, в размере доли этого заказа 
в общем объеме продукции (работ, 
услуг). Помощь эта идет в виде на
логовых льгот. Не скрывают, мера 
эта вынужденная.

Нетрудно догадаться, что вы
звана она недостатком в бюджете 
средств, которыми городская каз
на должна поддерживать свои 
предприятия. А нет полного финан
сирования, значит, им грозят 
штрафные санкции и пени. Спаса
ют 3,7 млн. бюджетных рублей.

Эта сумма неначисляемых пе
ней является условной экономией 
бюджетных средств. Потому что на

самом деле никакой экономии нет. 
Но нет и убытков. Которые могли 
бы быть, поскольку бюджет “недо
кармливает” свои предприятия.

А механизм такого ухода от пе
ней прост - бюджет уменьшает 
предприятиям, выполняющим му
ниципальный заказ, оплату по на
логам на имущество, на содержа
ние жилищного фонда и объектов 
социально-культурной сферы, зе
мельному налогу и арендной плате 
за землю. Все эти налоги зачисля
ются в бюджет АМО.

Решение о льготах было согла
совано с Иркутским территориаль
ным управлением Министерства 
РФ по антимонопольной политике. 
Там не возражали.

O.K.

ВОПРОС-ОТВЕТ

БУМАЖНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
- Слышал, что вышел новый 

закон, разрешающий предо
ставлять сведения в налоговую 
инспекцию об удержанных сум
мах подоходного налога с физи
ческих лиц не на магнитных, а на 
бумажных носителях.

( Из звонка в редакцию) 
Как объяснили нам в отделе 

поддержки и развития малого 
предпринимательства АМО, 4 ап

реля принят закон Иркутской об
ласти. Он разрешает предприяти
ям, у которых численность работ
ников не превышает 50 человек, 
предоставлять в инспекцию МНС 
сведения о сумме подоходного на
лога на бумажных носителях. Такое 
решение во многом облегчает 
участь руководителей этих пред
приятий.

Собств. ииф.)

mailto:dialog@angarsk.irtel.ru
http://www.dialog-angarsk.ru
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ЭКСКУРСИЯ ПО ГОРОДУ

18 апреля признан международным днем охраны 
памятников и исторических мест. По данным отдела 
культуры, официально в Ангарске не зарегистрировано ни 
одного памятника, имеющего государственный статус. Со
ответственно и охранять нам вроде бы как нечего. Ой ли?

Накануне этой даты мы ре
шили проехаться по на
шему молодому городу и 

аыяснить, на самом ли деле он так 
беспамятен. Помогала нам экскур
совод бюро путешествий Надежда 
Петровна Елькина, приехавшая в Ан
гарск в 60-е годы. Если хотите - при
соединяйтесь.

Наверняка не один раз вам до
водилось наблюдать, как на площа
ди тормозит свадебный кортеж и ог
ромный человек в сером в который 
раз позирует для фотографии. В 
2000 году скульптуре вождя испол
нится 39 лет. Этот памятник высотой 
в 14 метров был воздвигнут в канун 
91-й годовщины со дня рождения 
Ильича. Благодарить за его появле
ние (как-никак он дал имя площади и 
неплохо смотрится летом в окруже
нии цветов) мы должны петербурж
цев - академика Ингала, профессо
ров Сыроежкина и Богомолова, ар
хитекторов Турантула и Давыдова. У 
городского Ленина есть два завод

ских брата - на ТЭЦ-1 и на АЭХК, 
Когда-то в их семействе был четвер
тый Ленин (пусть маленький и нека- 
зистый - предположительно из гип
са) - у кинотеатра “Победа” . Там он 
стоял в паре со Сталиным. Но после 
разоблачительной речи Хрущева 
Сталин исчез. Его видели на свалке 
за городом. Спустя какое-то время в 
неизвестном направлении ушел и 
Ленин.

Историческим местом по праву 
можно считать пойму Китоя в районе 
старого моста.Отсюда начинается 
Московская улица, проложенная 
по Московскому тракту. Когда-то по 
этой дороге, прорубленной в тайге, 
брели обессилевшие каторжники, и 
для лесных зверей был привычен 
звук кандалов. В память о револю
ционерах, ссылавшихся в Сибирь, 
недалеко от моста в 1967 году был 
воздвигнут монумент, на котором 
увековечены слова ангарского поэта 
Иннокентия Новокрещенных и рус
ского классика Н.Некрасова (сн.1).

Любопытным 
ангарчанам мы 
предлагаем не 
полениться и 
найти в этом 
памятнике кан
дальные цепи, 
штык, фраг
менты погоста, 
церквей, фигу
ры революцио
неров. Кстати, 
М о с к о в с к и й  
тракт в нашем 
городе, как нам

сказала экскурсовод, заканчивает
ся входом в парк строителей (сн.2). 
Предлагаем вам внимательнее 
всмотреться в него и понять, почему 
экскурсоводы говорят, что здесь 
Московский тракт закрывается.

Замечательна местность старо
го моста и тем, что еще 40 лет назад 
это был культурный центр. Непода

леку - напротив "Военторга” - была 
построена первая администрация 
Ангарска -совет, тогда еще поселка 
(сн.З). В этом же районе на улице 
Октябрьской находится первое кир
пичное здание Ангарска - бывшее 
управление строительства, сей
час налоговая инспекция.

Под старым китойским мостом, 
где сейчас стоит полуразвалившая- 
ся шашлычная, красовался когда-то 
уютный ресторанчик "Березка1’, а 
рядом с ним - стадион, от которого 
осталась асфальтированная пло
щадка, на ней осваивают азы авто- 
мобилевождения начинающие во
дилы. Вдоль обрыва тянулась лыж
ная трасса, окаймленная фонарями. 
А лагерь, некогда называвшийся

сковородкой 
(отдан сегодня 
казачьему вой
ску), сейчас за 
своим забором 
хранит уни
кальные для 
нашего города 
исторические 
ценности - две 
юрты, подоб
ные тем, кото
рые являлись 
первыми го
родскими по- 
с т р о й к а м и

(сн.4). Рассчи
таны были та
кие юрты на че
тыре семьи. В 
одной из юрт 
кто-то живет и 
сейчас, другая 
з а к о л о ч е н а .
Как долго они 
сохранятся 
неизвестно.

В честь по
беды над Гер
манией в конце 
80-х годов на
против стадио
на "Ангара” со
стоялась закладка памятника 
(сн.5). Но начались перемены, ста
ло не до истории. Памятник вои- 
нам-победителям так и остался 
просто осколком глыбы с истершей
ся надписью.

К памятному месту можно отне
сти и мозаику на стенах домов не
подалеку от ДКХовременник” , ко
торая хорошо знакома жителям 
квартала. В 1975 году в честь 150 - 
летия со дня восстания декабристов 
по решению ЮНЕСКО было предло
жено назвать именем 14 декабря 
улицы.парки, скверы в каждом мо
лодом городе. Так в Ангарске появи
лась улица 14 декабря. Чтобы ее 
обозначить, на стенах трех домов
расположили _________
три мозаичных 
панно на дека
бристскую те
матику.

Вкратце 
упомянем дру
гие памятники, 
не нуждающи
еся в подроб
ных описаниях: 
часы на пло
щади, пода
ренные городу 
П.Курдюковым,

стелы на въезде в город, на пересе
чении улиц Ворошилова и Чайков
ского и, наконец, в парке Строите
лей, памятник “Ромашка” напро
тив Дворца творчества детей и мо
лодежи. Кроме’того, если вы люби
те город, то должны знать:

- что Китой в переводе с эвен
кийского означает "волчье логово” ;

- что парк при ДК нефтехимиков 
называется сквер 14-го съезда 
комсомола;

- что строительство города пла
нировалось еще в 30*х годах, не бы
ла лишь точно определена площад
ка;

- что известный в 60-х годах жур
налист А.Бартен написал об Ангар
ске книгу “На семи ветрах".

Так что в Ангарске есть места, 
которые можно и нужно хранить. Но 
в отделе культуры нет, да и вообще в 
городе нет инспектора по охране па
мятников и исторических мест. Т. Ба
чи на, начальник отдела культуры, по 
этому поводу заметила: “ Если бы 
меня обязали да еще дали бы де
нег, я бы создала национальный 
парк, историко-культурный центр 
в пойме Китоя, куда вошли бы по
бережье Китоя, парк культуры и 
отдыха. Но сегодня из-за отсут
ствия денег это невозможно” .

Елена ВЕТРОВА.
Любовь ЗУБКОВА (фото).

ЭКСПЕРИМЕНТ БДИ

137 ответов мы получили от наших 
читателей на вопросы анкеты, опублико
ванной в №30 от 18 марта с. г.

В ней мы с вашей помощью попыта
лись в виде эксперимента оценить дея
тельность муниципального специализи
рованного предприятия санитарно-эпи
демиологических работ по четырем ос
новным направлениям, непосредственно 
касающимся практически каждого ангар - 
чанина. С согласия, естественно, руково
дителя этого предприятия С. Г. Лежавы.

- Может быть, - говорил он, - еще не 
все у нас получается так, как того бы хо
телось. Где-то мало прошло времени. По 
состоянию дел на кладбище, например, 
которое передали в наше ведение всего 
два года назад. Где-то не хватает денег 
Однако мнение о нашей работе горожан 
знать необходимо. Это верный вектор 
для нас на будущее.

Итак, рассмотрим присланные отве
ты на анкету.

Первым был вопрос о работе бри
гады мусоровозов. 89 наших респон
дентов разместили свои галочки в графе 
“хорошо", 26 поставили оценку “удовле
творительно” , 8 - "плохо” , 14 - не ответи
ли здесь никак. *

На вопрос об условиях для отдыха 
и развлечений на Еловском водохра
нилище были получены такие ответы: 97 
- “хорошо", 9 - “удовлетворительно” , 31 - 
не ответили (в некоторых анкетах были 
слова “не отдыхаю” ).

“Забота о кладбищах” - так звучал 
наш i оетий вопрос. На него получены 
следующие ответы: 8 - “хорошо”, н е 
удовлетворительно” , 1 - “плохо" (этот

ответ принадлежит Ивановой Людмиле 
Михайловне, причем сделана пометка - 
не убирается свалка 26 лет у могилы 
8501, улица 5, квартал 18), 12 - не ответи
ли в анкете на этот вопрос.

Единодушными оказались наши рес
понденты при ответе на вопрос “ Нужны 
ли часовня и прощальный зал на 
кладбище?” Все ответили “да” . Причем 
во многих анкетах были приписки “как 
можно скорее” , “обязательно” , после 
"да” стояли три восклицательных знака и
т. д.

Мы благодарим всех ангарчан, при
славших ответы на анкету. Понимаем, что 
она не совсем репрезентативна, так как 
для этого нужно гораздо больше ответов. 
Тем не менее выражает определенное 
отношение.

Кроме того, мы в личном общении 
опросили некоторых депутатов город
ской Думы. Приведем их мнение.

A.Р.Дубынин:
- По мусоровозам претензий нет. Мы 

все понимаем, что в сегодняшней жизни 
сохранить тот ритм, который был до 90-х 
годов, сложно. Однако СПСЭиРР это, на 
удивление, удается. На кладбище, к со
жалению, приходится бывать часто по 
ритуальным делам. Много там лежит зна
комых, приятелей, друзей. На мой 
взгляд, там чисто, организованно, поря
док. Конечно, пределов совершенство
ванию нет, но создан механизм, который 
позволяет к нему идти. Насчет часовни я 
однозначно “за” .

B.Д.Кравченко:
- На кладбище давно не был. Помню, 

как два года назад уговаривали Лежаву -

возьмись за это дело, Сергей, наведи 
там порядок. Не хотел поначалу, а те
перь, говорят, там совершенно иная об
становка. Даже часовню заложили. По 
мусоровозам ни на работе, ни дома про
блем нет.

А вот по улицам городским пройти 
невозможно. Невольно начинаешь ду
мать, что пора облагать владельцев со
бак специальным налогом. Все ведь за
гажено. Впрочем, это к вашему опросу 
отношения не имеет, скорее вообще к го
родскому коммунальному хозяйству. Оно 
съедает сегодня 34 процента городского 
бюджета. Такого нигде в мире нет. А тол
ку? Мне кажется, что проводимая рефор
ма жилищно-коммунального хозяйства к 
лучшему не ведет. Так нельзя.

Что касается СПСЭиРР, то это пред
приятие работает нормально.

Итоги анкетирования комментиру
ет С.Г.Лежава:

- Для меня как директора очень важно 
поднять дух работников нашего предприя
тия. А самому убедиться в правильности 
выбранного пути. Он основывается на гор
дости за свое дело. И это удалось. Ведь от
правили анкету далеко не все, а спасибо в 
родительский день нам скажет большинст
во. Улыбки ангарчан и ангарчанят летом на 
водохранке - это тоже оценка. И главное, 
хочется, чтобы повсюду висели лозунги 
"Ангарск - город высокой культуры".

В заключение напомним, что подоб
ное анкетирование мы предлагали прой
ти и другим руководителям жилищно- 
коммунальных учреждений города. Будет 
ли следующий?

Оа«г зарубин.

СРЕДСТВО ПОТРАВЫ 
МЫШЕЙ... И ЛЮДЕЙ

Не так давно “ Время” писало об обнаруженных 
на продуктовых рынках города фальшивых медкниж- 
ках . Однако возможность особенно не утруждаясь, 
быстро и почти безнаказанно нагреть руки не дает 
покоя многим. Последние случаи, похоже, из того же 
числа.

...Слухи по городу пошли еще в прошлом году. Некто, 
представлявшийся заведующим профдезотделом санэ- 
пиднадзора, методично обходил ангарские торговые 
предприятия и точки общепита , предлагая провести об
работку помещений от насекомых и грызунов. Свои услу
ги оценивал недешево - от 500 до 3 тысяч рублей.

Руководителей не настораживала ни колоритная 
внешность визитера - седого неопрятного мужчины лет 
40-50, ни то, что предъявлял он липовое удостоверение и 
печать, которой в ЦГСЭН сроду не было. Экипирован был 
“зав.профдезотделом по последнему слову, говорил
складно и как будто по существу, обещая с помощью не-

*

известного желтого порошка избавить магазины от анти
санитарии.

Известно, что на удочку мошенника клюнули магази
ны “Линер” , “Оптика” и “Сибирские узоры” . Шарлатан 
чуть было не попался в супермаркете “Юбилейный’1, ад
министрация которого, согласившись на “услугу", все же 
позвонила в ЦГСЭН. В договоренное время в “Юбилей
ном" стали ждать появления “работника СЭС” . Но, види
мо, почуяв неладное, тот не явился.

В “Линере" же старушка-сторож слегла с непонятны
ми симптомами отравления. Подозревают, что это по
следствия обработки, проведенной “профессионалом'. 
Ведь химический анализ обрабатываемого вещества не
известен. '

Работники санэпиднадзора советуют: не будьте 
легковерны, относитесь к подобным визитерам с до
лей здоровой подозрительности. Не стесняйтесь 
требовать документы.

Оксана ТИХАЯ.
. V V - М * JV£V. ■ £' i*. : '■
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19апреля 1991 года-день  
создания Государственной 
службы занятости населе
ния. 9 лет - срок по меркам  
истории небольшой. Но для 
российской службы занятос
ти он, без преувеличения, ра
вен целой эпохе - от офици
ального признания безрабо
тицы до уже сформировав
шейся, сложившейся служ
бы.

Накануне нашего професси
онального дня я предлагаю не 
обсуждать сухие и официаль
ные цифры показателей безра
ботицы, потому что за каждой 
из них стоит судьба конкретного 
человека. Мы поговорим о том, 
что делают специалисты, при
званные помочь человеку, кото
рый потерял работу...

Некоторые подвижки в эко
номике города и активность 
специалистов службы занятос
ти сказались на том, что сего
дня на каждого официально за
регистрированного безработ
ного приходится две вакансии. 
Таким образом, безработица в 
городе структурная: требуются 
одни профессии, а предлагают
ся совсем другие. На протяже
нии уже более года в банке дан
ных службы занятости ежёднев- 
но бывает около 1200 вакансий. 
Но среди них на ИТР и служащих 
приходится только треть, 70%

вакансий - для мужчин. А безра
ботные, как правило, женщины.

Да и предлагаемая заработ
ная плата не всегда способству
ет быстрому заполнению вакан
сий - в среднем от тысячи до по
лутора (минимальная - 600 руб
лей, максимальная - 5 тысяч). 
Но из практики нам давно уже 
известно, что при добросовест
ном отношении можно зарабо
тать и больше. Заявленные ци
фры, так сказать, для старта.

Поэтому можно смело ут
верждать, найти работу сегодня 
возможно. Если не опускать ру
ки, а настойчиво и упорно про
должать поиск, результат не
пременно будет положитель
ным. К тому же тем, кто по ка
ким-либо причинам не может 
искать работу один, на помощь 
придут специалисты службы за
нятости. Научат грамотному по
иску, поддержат психологичес
ки, подберут временную работу.

А если сегодня подходящей 
работы нет, мы предлагаем 
ищущим работу (причем неваж
но, уже они остались без рабо
ты или хотят сменить свою) за
полнить анкету резерва кадров. 
В ней вы указываете ваши тре
бования к будущей работе. А 
мы, в свою очередь, постара
емся заинтересовать работода
телей вашей кандидатурой. За
полнить анкету можно в инфор

мационном зале отдела занято-
сти.

При отсутствии подходящей; 
работы, в том случае, если про
фессии нет вообще, есть другой 
вариант - получить новую про
фессию, переобучиться, повы
сить квалификацию. Сегодня 
служба занятости предлагает 
безработным обучение почти 
по 40 профессиям и специаль
ностям: рекламный агент, мар
кетолог, менеджер, секретарь, 
радиомеханик, пользователь 
ПК, закройщик-портной, прода
вец и другие. Обучаются безра
ботные, как правило, под гаран
тированное трудоустройство, 
или же по полученной профес
сии они открывают собственное 
дело.

И это тоже вариант решения 
проблемы занятости - стать 
предпринимателем. Поддержка 
службы занятости в этом весь
ма весомая. Вам помогут осво
ить основы предприниматель
ской деятельности, помогут 
оформить свидетельство част
ного предпринимателя, выда
дут из средств фонда занятости 
субсидию, а потом еще год бу
дут оказывать консультативную 
поддержку.

Все мы надеемся, что не 
всегда будет продолжаться кри
зис, начнет подниматься про
мышленность, предприятия

начнут работать в полную силу, 
и тогда потребуются професси
оналы. А дети - будущее. Поэто
му одну из основных задач 
служба занятости видит ,в том, 
чтобы нацелить школьников на 
обдуманное получение профес
сии. Профконсультанты не ре
шают проблемы за молодых лю
дей, а подсказывают направле
ние, куда нужно сделать первый 
шаг

Выпускники вузов и технику
мов, имея профессию, все рав
но не могут сегодня найти рабо
ту. И не только потому, что от
сутствует опыт работы, но и из- 
за того, что не знают, как пра
вильно ее искать. Время от вре
мени мы набираем группы вы
пускников, преподаем им навы
ки поиска работы и самопре- 
зентации. Такие группы пользу
ются большой популярностью.

Научиться грамотному поис
ку работы можно и на ежене
дельных лекциях по технике 
трудоустройства, и на инфор
мационных семинарах, прийти 
на которые может любой жела
ющий.

Вообще же в службу занято
сти за содействием в трудоуст
ройстве может обратиться лю
бой гражданин, а значит, клиент 
может быть самым разным, по
рой непредсказуемым, чаще 
всего в состоянии нервного на

пряжения, стресса.
Поэтому сегодня самая 

главная задача, стоящая перед 
нами, сотрудниками службы за
нятости, создать такую атмо
сферу, в которой каждый посе
титель чувствовал бы себя ком
фортно. Это значит, что мы все
гда должны помнить, что испы
тывает человек, оставшийся 
без работы. Знать, кто он. При
нимать посетителей такими, ка
кие они есть.

Вежливость, вниматель
ность, предупредительность, 
искреннее желание помочь сло
вом и делом - вот чего добива
ются специалисты службы за
нятости.

Служба занятости не ана
лог собеса, выдающего посо
бия, материальную помощь, до
кументы на различные льготы. У 
нее другая задача - помочь най
ти работу, используя все воз
можные варианты. Для этого 
специалисты службы занятости 
ведут активный поиск и отра
ботку эффективных форм рабо
ты с клиентами, которые прино
сят положительные результаты.

И результаты эти - не про
цент трудоустроенных, а сло
ва благодарности тех, кому 
мы помогли найти работу.

Юлия КИСЕЛЕВА, 
пресс-службо отдела занятости

населения.

Диагноз

КУДА ПЛЮНЬ
m m  п а л о ч к а  к о х а

Врач-фтизиатр противоту
беркулезного диспансера Миха
ил Лещенко назвал страшные 
цифры: до 80% взрослых и до 
60% детей и подростков Ангар
ска уже инфицированы, т.е. у них 
был контакт с туберкулезной ин
фекцией и туберкулезная палочка 
(микобактерия Коха) уже живет в их 
организме.

Любое состояние, приводящее 
к снижению иммунитета, может 
явиться "пусковым механизмом", 
который приводит к пробуждению 
“спящей инфекции” . Тогда в орга
низме начнет развиваться локаль
ный туберкулезный процесс: в орга
нах дыхания или в костях, лимфоуз
лах, нервной системе, почках и т.д.

За последние 3-4 года эпидси- 
туация по туберкулезу значительно 
ухудшилась: если в 1998 году в го
роде впервые заболело 112 че
ловек, из них 19 детей, то в 1999 
году уже 220, в том числе 31 ре
бенок. На сегодня в Ангарске ту
беркулезом болеет 650 человек, 
из них 56 детей.

Но особенно пугает количест
во больных, страдающих откры
той формой туберкулеза, это 
243 человека, которые опасны для 
окружающих как разносчики инфек
ции.

По мнению Михаила Лещенко, 
основная причина роста числа 
больных туберкулезом - миграции 
населения. В 1999 году в нашем го
роде на постоянное место житель
ства прибыло 73 больных, из них 39 
освободились из ИТУ. И как прави
ло, из мест заключения! приходят

больные с запущенными формами 
туберкулеза, поэтому очень важно, 
чтобы те, кто прибывает на посто
янное место жительства в наш го
род, еще до прописки прошли флю
орографическое обследование. По
ка такого нет.

Галина Микрюкова, врач мед- 
профилактики врачебно-физ
культурного диспансера “Здоро
вье", среди факторов, которые 
“работают” на развитие туберку
леза, называет бытовые и жи
лищные условия и плохое, низ
кокалорийное, некачественное и 
нерегулярное питание. Сказыва
ются и стрессовые ситуации, кото
рые достают нас и дома, и на рабо
те. Поэтому сейчас туберкулезом 
болеют далеко не только люди, ве
дущие нездоровый образ жизни.

- Все ^изменилось: большая 
часть населения страдает заболе
ваниями, которые относятся к им- 
мунодефицитным. Те, у кого сниже
ны защитные функции организма, 
“открыты" для туберкулеза.

- Можно ли распознать боль
ного туберкулезом?

- Практически нет. Но все боль
ные туберкулезом знают, насколько 
они опасны для окружающих. Они 
дают подписку о том, что будут со
блюдать санитарно-эпидемиологи
ческий режим, проходить обследо
вание и лечение. Проблема в том, 
что большинство из них вынуждены 
лечиться на дому - в стационаре на 
всех не хватает мест.

- И вылечиваются?
- Туберкулез - не СПИД, он вы

лечивается, но при должном отно-

В детское отделение противотуберкулезного диспан
сера нет очереди. Но 25 его коек никогда не пустуют.

шении к лечению.
- Почему столь велико коли

чество заболевших детей?
- Иммунная система у детей 

слабая, поэтому они легко “цепля
ют" палочки Коха.

- Как же защититься от этого 
заболевания?

- Важно вовремя обнаружить 
его. А для этого необходимо сде
лать флюорографию. Учитывая не
благоприятную эпидемиологичес
кую и социальную обстановку в на
шем городе, мы, врачи медицин
ской профилактики ВФД “Здоро
вье” и врачи-фтизиатры противоту
беркулезного диспансера, совету
ем (заставить не можем )*всем, кто 
старше 15 лет, один раз в год обяза
тельно проходить флюорографиче
ское обследование органов дыха
ния;

Не рискуйте своим здоровьем и 
здоровьем людей, находящихся ря
дом с вами, особенно детей. Тубер
кулез лучше предупредить, чем ле
чить запущенные формы этого за
болевания.

Подготовила Ольга КРАСНОВА.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

Основным методом выявления ту- 
беркулеза является флюорография. 
Ее проводят бесплатно; для жителей 
центральной части города - в поли
клинике Ns 1, для тех, кто проживает в 
микрорайонах, - в БСМП.

УСЛУГИ

Излечиваю псориаз.
54-53-' (Ш*

оуслуги репетитора. Физика, 
математика. Тел. 53-01-65.

оУборка квартир, офисов, моем 
окна. Тел. 530-165.

•Обтяжка мягкой мебели. Тел. 53- 
06-44.

окладу печи. Тел. 53-28-40.
оРемонт любых телевизоров. Га

рантия. Тел. 55-05-49.
ОРемонт телевизоров и в/м. Га

рантия. Тел.510-773.

•  Качественный ремонт телевизо
ров. Письменная гарантия. Тел. 55- 
78-10 ежедневно.

•  Перевозки а/м ГАЗ, ЗИЛ борт, 
будка. Грузчики. Тел.: 53-37-41, 55- 
37 -54 ,51 -56 -71 .

оПеревозки. Тел. 54-06-04. 
•Перевозки. Тел. 53-28-40. 
•Перевозки. Тел. 53-31-17. 
•Перевозки. Тел. 51-35-91. 
•Перевозки.Тел.9-12-52. 
•Перевозки а/м “Газель”. Тел. 56- 

18-67.
•Перевозки. Тел. 51-14-46.

СООБЩЕНИЯ
•Семью, взявшую взрослого кар

ликового пинчера из приюта, убеди
тельно просят вернуть его хозяевам 
за вознаграждение. Тел. 54-23-61.

КУПЛЮ
•  Отечественные радиодетали. 

Тел. 3 -60-10 .
•Дачный участок на берегу реки или 

озера недорого. Тел. 4*39-80.

ПРОДАЮ
•А /м  “Фольксваген Джетта" с неис

правным двигателем, 1987 г.вып. Тел. 51-
75-48.

•А /м  “Королла-И" или меняю. Тел.
55-40-70.

•  М/а “ММС-Делика" 1993 г.вып., 
4ВД, дизель, 5,2 тыс. у.е. Торг. Тел. 55-19- 
97.

•М /г  “Мазда-Бонго" 1990 г.вып., ди
зель, г/п 1,5 т. Тел. 52-30-94.

•Двигатель и коробку КамАЗ. Тел.
56-15-14.

•  Клюкву. Тел. 52-87-54.
•  Контейнер. Тел. 6-55-70.

26 апреля
Начало в 19.00.

Внимание, гастроли! \
Н В Н В В Ш ДК "Современник"
Гильдия актеров России представляет

театральную постановку _
' ■ *' ■ ' ш

(Сцены из личной жизни Екатерины Великой)
В спектакле заняты:

народная артистка СССР Людмила Чурсина — Екатерина И
народный артист России Спартак Мишулин — советник
народный артист России Аристарх Ливанов — князь Потемкин
заслуженная артистка России Валентина Шарыкина — графиня Брюс 
Михаил Мамаев — поручик Ланской (фаворит Екатерины)

Справки по тел.: 54-50-90.54-78-54 ♦ {?20Э} f
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Жену, маму, бабушку 
Копылову Валентину Леонидовну

поздравляем !
Желаем счастья и добра,
Улыбок, солнца и тепла.
Пусть будут радость и веселье 
В твой светлый праздник - день рожденья!

(мое)

т
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ЦЕНЫ

Рекл. отдел газеты"Время", - 60 руб. ОТ чаСТНЫХ ЛИЦ
тел. 52 -2  I -37. • 100 руб. от предприятий

23.05.200) г* в 1! 0.00
состоится общее собрание акционеров

ОАО “СибмонтажавтоматикаII

по адресу: ^Ангарск, ул.Московская, ДК “Строитель".
Повестка дня:

•  Утверждение порядка ведения собрания.
•  Утверждение счетной комиссии.
•  Отчет генерального директора общества об итогах хоз. 
деятельности за 1999 г.

•Утверждение отчета ревизионной комиссии и 
аудиторского заключения по итогам 1999 г.

•Утверждение годового отчета за 1999 г.
•Утверждение бухгалтерского баланса, счета прибыли и убытков 

за 1999 г.
•  О дивидендах за 1999 год.
•  Утверждение аудитора общества на 2000 год.
•  Утверждение Устава общества в новой редакции.
•  Избрание нового состава совета директоров.
•  Избрание ревизионной комиссии общества.

Начало регистрации в 9.00 в фойе ДК “Строитель”.
Окончен ие регистрации в 9.50. ИШНННИ шяш

Совет директоров. \ищ

Приглашаем акционеров ОАО “Ангарскцемент”
19 мая 2000 года в 14 часов принять участие

в годовом собрании акционеров.
Начало регистрации участников собрания в 12.30.

Собрание проводится в ДК “Дружба” г. Ангарска.
Список акционеров, имеющих право на участие в собрании,
составлен на 18 апреля 2000 года.

Повестка дня:
1. Отчет о результатах финансово-хозяйственной деятельности 

общества по итогам 1999 года.
2. Утверждение бухгалтерского баланса, счета прибыли и 

убытков.
Заключение независимого аудитора.
3. Отчет ревизионной комиссии о результатах проверки 

финансово-хозяйственной деятельности общества за 1999 год.
4. Довыборы в ревизионную комиссию.
5. Утверждение положения о ревизионной комиссии.
6. Принятие решения по выплате дивидендов.
7. Выборы совета директоров.
При себе иметь документы, подтверждающие личность.

Справки по телефону 949-08 (9-08). Совет директоров, пип

римем но роботу^
осцител

с личным микрогруэоликом.

Тея. 51-43-79.
Универмаг, 

ул.Чайковского,
отдел одежда-об
Изделия из кожи 
мужские, женские 
(пр-во "Сорен)

Уценка дорогой 1
лаьяиской обуви на S 0 %

Большой выбор головных
уборов (г.Москва). (2576)

ООО “ ВНГ’-Иркутск
Пластиковые 
окна,двери

nowо ф и с н ы е  
перегородки
В2 кв-л, магазин" Чайка",
2 этаж. Тел, 530*382,53-07-бв.

( Всем членам с/о Горки” >
срочно погасить 

задолженность по взносам 
за 1997-1999 гг. 
до 15 мая 2000 г.

До 1 сентября 2000 г. 
внести взнос в размере 

300 рублей за 2000 г.
 ̂ Правление. цш| )

о
о
С*

J V t V I C  A  (Рубцовск)
(Россия]

Р и с  -  2 5  к г
Тел. 5 5 -6 7 -7 4 . (2385)

М У К А Доставка
бесплатно

Тел. 5 2 - 6 8 - 7 5 \ть

О 
О  СГ

( Р у б ц о в с к )  

( Р о с с и я )  

( 2 5  к г )
Тел. 51-69-19. (2385)

С А Х А Р  М У К А
( 2 5 / 5 0 к г )  о к о р о ч к а

Тел. 6 -5 4 -1 6 (2583}

МУКА (Алтай) 
(Россия)

 (Китай} 25 кт
Тел. 55-40-52. (ЖЗЯ5I

С А Х А Р  М У К А
Тел, 6-65-81 да)

Утерянные
круглую печать 

школы № 9 
"Славянка" 

и угловой штамп 
школы № 9
"Славянка"

считать
недействительными.

ЗАО "  АнгарскАг роСнаб ”
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  

I  О  М С  К АЯ , АН  ГАРС  КАЯ

НИЗКИЕ ЦЕНЫ. ДОСТАВКА БЕСПЛАТНО /
13. 51 -43 -79 (1306)

Государственная
служба
занятости

Инженер-программист__________
Специалист в отдел маркетинга
(экономист)____________________
Юрисконсульт (зам. нач.отдела) 
(обращаться по тел. 53-54-55) 
Врачи (гинеколог, отоларинголог, 
психиатр, терпевт, уролог, хирург) 
Главный энергетик______________
Зам.начальника конструкторского
отдела________________________
Инженер по сварке ____________
Кассир валютный (с лицензией)__
Монтажник технологических
трубопро водов_________________
Начальник лесозаготовительного
участка _
Фрезеровщик

О б р а щ а т ь с я  в Государственную службу занятости по адресу: 
ул.Ворошилова, 65, информационный зал, с 8 .00  до 16.00, 

в пятницу с 8.00 до 15.00, перерыв с 12.00 до 13,00.

25-40____ от 2000 руб. 1

23-40 от 1300 руб. I
25-40 3000-4000 руб. I

22-45 от 1500 губ. 1
27-40 от 3000 руб. 1
25-35 3000-3500 руб. |
25-50 300С-4000 руб. _______1
22-40 от 4000 руб. jj

25-40 *3500-4000 руб. У

25-55 от 3000 руб. I
23-40 1 от 3500 руб. 1

ш в е р м а г
Обувь

(пр-во г.Челябинска, фирма “Юничел”
Полуботинки мужские 217-500 руб.
Полуботинки для мальчиков 128-216 руб.
ТУФли женские 243-455 руб.
Туфли для девочек 190-300 руб.

Обувь резиновая
(пр-во г.Нижнекамска,фирма “Эластик”-

Галоши 35 руб.
Сапоги женские, мужские 65-120 руб.
Сапоги детские 46-91 руб.

Обувь от фирмы “Севсн”
Туфли женские 487-650 руб.
Туфли женские летние

Ул.Чайковского, Универмаг,
732 руб.

тел. 53-С8-91.

р е м о н т а
НАИМЕНОВАНИЕ

Эмаль МЯ-ОНТ синтет. быстрой», 

(применяется как грунт)38-55 кг 

Эмаль НЦ-11 бел., с-голубая 46-50 кг 
Эмаль НЦ-11 черная 45 кг

Эмаль НЦ-11 красная 48 кг_____
Эмаль ПФ-115 бел. 1-3 кг

ЭммьПФ-266 т.-кор. 1*3 кг 

Растворители  _____

ЕД.ИЗМ.

кг

кг

кг
бак.

бак

бут-
Лампы ЛБ-20; ЛБ-40

Шпатлевка "Мастер13-10 кг 

ДВП (1,75x2,70)
Фанера хвойных пород (1525x1525} 8-15 мм

Шифер 6-юлн, (1,25x1,10) г.Кркноярск__

Рубероид ш ир. 1,00, длин, 15п.н______

Стекло Змм (1,3x1,0)

Цемент М-400 50 кг

Пленка гт/эт. 100 мкр, шир. 1,50

Пленка п/эт. 150 мкр, шир. 1,40 

Гвозди, шурупы

Удобрение "Биогумус' 3 кг

Удобрение 'Грунт теплншй12 кг__________

Укрывной материал ‘ Акрил1 17; 30;40‘(2,10и9,5) 

Гипохлорид кальция 72 к г  ___

Ткань упаковочная, для мытья пола шир. 110 см

шт.

ил.

шт.

шт.

шт.

шт.

кв.м

шт.

п.м

п.м

кг

шт.

шт.

шт.

кг

м

РОЗНИЧНАЯ ЦЕНА (РУБ.)

46,00*126,00 
39,ООП 18,00
7.00-14,00

10.00-15.00

18,00-57,00

45,00

141,00-356,00

37,00

125,00

43,00

39,00

M L
12,00
12.00-26,00

12,00

М О

178,00-156,00

7,50

ОПТОВАЯ ЦЕНА (РУБ.)

27.00 

40,50

37.00

54,80

§0Г_______________

дог.____

дог______
ДОГ;_______

15,00*47,50

37,00

124,00-314,00

34.00

109,00

39,60

20,00

дог.

дог.

Дог.

10.00-23,00

9.00

6.00

66.00-132,00

ДОГ________________

дог.

о д  б о р  а в т о э м а л е

Бытовая химия и удобрения в ассортименте.
Лаки, пропитки, шпатлевки алкидные, 

а/эмали пр-ва Финляндии, Германии
ул.Чайковского, 1а, 
маг. “ Стройматериалы” , 3 этаж; 

о 86 кв-л, маг. “ Калинка11 (возле “ Радуги51), 2 этаж; 
ул.Крупской, во дворе СПТУ-35.
Тел.: 53-27-09, ’ . 1

М Р М

■ 1
Крупногабаритные товары можно приобрести
по ул.Крупской, во дворе СПТУ-35.

I W
(867|
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Тип Район Цена Площ адь П рим ечания

тыс.руб. общ . жил.

Ькомн.хр. 82 кв-л___ 75 30,6 _  17,7___ 1/5, угловая

1-комн.хр._____ 94 кв*л 85 3 0.1 17.0 2/5, балкон, тел., угловая

1-КОНН .ул._____ 6а мрн 90 35,0 17,9 2/5, балкон,тел.

1 -комн. ул. 6а мрн 90 33,6 I__ 16,9 4/5, балкон

2-комн.хр. 94 ц -л 120 44,5 30,1 2/5, балкон, торг

3-комн.кр. 74 кв-л___ 300 90,2 И * .  о 1/4,1 сост. ремонт

3-комн.ул. 212  кв-л 
..............................................

210 60,0 41,0 4/9,2 балкона, тел.

Саженцы лимонов, апельсинов, С 
мандаринов, кофе. 10

...Приглаш аем оптовиков к совместной работе.

ч̂ киграАтыя рынок, уьСнбирсш

О О О  " O f tx u Q e f f .

Агентство "IlC Tl'O liH H ’h". Тея. 59*85-61, квартал 106, дом 7а. i«w

?!Раритет” ВСЕГДА покупает и продает
» 14,оф ВЕКСЕЛЯ/факс: ___

фго^, Сбербанка РФ, АКБ “Братскгэсстрой 
[олговыми обязательствами ( ВСЖД, АНХК)

Ангарск, Салон-магазин - “Мебель Д Л Я  ОТДЫ ХЗп 
8 м-н, д. 10, тел. 560-261
Иркутск “Сибэкспоцентр* д  г д л и и  l* t * j 
павильон-1, тел.352-891 ■ И Ш И Г И  
E-mail: wmaster@irk.ru

Скидки на коллективные заявки, 
пенсионерам до 1.05* 35 руб. за 0 ,5  кг

■ I m

г.Ангарск, ул.Карла Маркса, 18. 
Тел. 52-60-70. Маг. "Силуэт''.,

Г а У
п р о ц е н т с н и ж е н ь

Кинотеатр “Победа”, 2-й этаж.
С 10 до 18 час., суббота 

с 10 до 14 час. Тел. 52-20-09

Торговый дом “Гефест”, 2-й этаж 
С 10 до 18 час., суббота 

с 10 до 15 час. Тел. 55-56-04

ИЧП "В.У.Помулевой , 
зарегистрированное 24 июня 

1994 г. N? 1409, ликвидируется. 
Кредиторам в течение 2 месяцев 

обращаться по адресу; 
Ангарск, ул.Ворошилова, 50а.

Тел. 9-10-25.

Коллектив ЦМСЧ-28 глу
боко скорбит и выражает ис
кренние соболезнования 
родным и близким в связи с 
преждевременной смертью 
заведующего лоротделени- 
ем ЦМСЧ-28

ХААКОВА 
Вячеслава Георгиевича

<гя7*

Р Е Д А К Т 0 Р О.Н.Тюменев.
Адрес редакции: 

665830, г.Ангарск, 
ул.Лёнина, 43. 

e-mail ;vrem@irmail.ru

Редактор: 52-25-46, зам.редактора; 52-23-17, отв.секретарь: 52-32-17, обозреватель по общественно- 
политическим вопросам: 52-36-04, обозреватель по социальным проблемам: 52-36-04, фотокорреспонденты: 
52-37-90. репортерская группа: 52-26-58. отдел рекламы и объявлений: 52-21-37. отдел доставки: 52-29-55.

•  Все справки по содержанию объявлений - у рекламодателя. •  Мнение авторов публикаций не обязательно отражает точку зрения редакции.
•  Редакция работает с письм ам и по закону о сред ствах м а ссо во й  инф о рм ац ии  - р уко п и си  не р е ц е н зи р ую тся  и не возвращ аю тся .

А Н Г А Р С К А Я  
Г О Р О Д С К А Я  ГАЗЕТА

/ - Ч  -материалы, помеченные 
9 R  J этим аначком являются 
'  *  рекламными, заказными.

Отпечатано а типографии МЮТ Ангарская городская типография. 
Лицензий Плр Nf 040324 3aK.Nf3£T Время сдачи в печать 14" час,

Ответственный корректор А. Редькова. 
ажурный по выпуску номера Л. Зубкова

Учредитель: журналистский коллектив городской газеты «ВРЕМЯ»». Свидетельство о регистрации № И-0137. Тираж 23.000 экз
I* + - 't •

mailto:wmaster@irk.ru
mailto:vrem@irmail.ru

